## **PRESENTACIÓN**

Una de las tareas de la Universidad es seguir elevando sus estándares internacionales de calidad, precisamente la investigación es uno de los pilares más importantes para este cambio y la producción de conocimientos que iremos cimentando para proyectarnos hacia el futuro y lograr los objetivos que la sociedad global exige, como fruto de un trabajo organizado y animado por el deseo de contribuir a la investigación científica que perdure en el tiempo.

Hoy en este mundo tan competitivo los estudiantes deben tomar conciencia que es fundamental en su formación profesional, la investigación e innovación, con la finalidad de generar valor agregado en su campo laboral.

Con la revista científica se busca fomentar la creatividad, incentivando a las nuevas ideas dentro del terreno multidisciplinar y aportar con temas de interés social, perspectivas que estamos seguros ha de enriquecer el análisis y la contemplación de los correspondientes aspectos de nuestra realidad.

La revista viene albergando, en primer lugar, una serie de artículos o colaboraciones, que constituyen aportaciones de vanguardia, fruto de investigaciones o reflexiones inéditas. Los artículos publicados en la revista son temas orientados a resolver la problemática regional, nacional como internacional, con un claro interés social.

Nuestra revista presenta publicaciones periódicas de dos números al año, al ser indizada reúne los criterios de calidad, tales como el contenido de la investigación, las características técnicas y formales, y el factor de impacto.

Quiero destacar la participación de los docentes investigadores cuyos artículos fueron aprobados para esta edición, son un verdadero ejemplo y una guía para con sus estudiantes, asimismo solicitarles continúen propiciando en ellos, la investigación. Por otro lado, es importante elogiar a los estudiantes por su dedicación, esfuerzo y compromiso por cada uno de sus artículos que permiten transmitir hallazgos y experiencias.

No queremos olvidar a ninguno de los colaboradores que aportaron al presente trabajo y sobre todo a ustedes que leerán nuestra revista y podrán encontrar en ella pautas para profundizar en el conocimiento científico, y su contribución a la búsqueda de la verdad.